
順番 議 員 名 一  般  質  問  内  容

１．沖縄振興特別推進交付金事業で導入したエコカーの電気供給実証報告は？

（１）沖縄振興特別推進交付金事業は実証報告が必要だが、実証報告はどうなっ
ているか。
（２）今後、どのように実証していくか。
（３）地域の方々や子どもたちに同組合の行っている事業や環境問題・エコエネル
ギー等について知ってもらうためにも電気自動車（EV車）を利用した出前講座やア
ピール活動などを行ってはどうか。

２．環境の杜ふれあい周辺公園整備について伺う。

（１）現在の事業進行状況はどうなっているか。

（２）周辺自治会の意見や市民・町民の意見反映はどのようになっているか。

（３）那覇市や南風原町には宿泊キャンプできる場所がない。

　　同公園内の一部にキャンプ場など親子で楽しめる場所ができないか。

１．周辺まちづくり事業の概要・進捗状況について問う。

２．ごみの総搬入量について問う。（可燃、不燃、粗大）

３．事業系ごみの搬入状況について問う。

４．家庭ごみ自己搬入状況について問う。

５．年末・台風後などごみ搬入繁忙期での対応を問う。

3 花城　正樹

１．測定結果について
（１）数値（ダイオキシン類等、大気汚染物質等）
（２）組合としての分析を伺う

２．旧最終処分場維持管理事業について
（１）事業計画はいつまで継続するのか伺う。
（２）汚水の成分について

３．一括交付金（ソフト交付金）について
（１）制度に対する成果を伺う。
（２）次年度以降の予算確保〈事業）について

４．公園整備事業について
（１）スケジュール等計画に変更はないか伺う。
（２）事業対象地区は「環境の杜ふれあい」背後地となっているが、周辺地域の遺跡
調査について

4 多和田栄子

環境の杜ふれあいについて

（１）利用状況及び決算について

（２）浴室料金設定の経緯について
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